



CARTA DE PATROCINIO

Yo, Francisco Huenchumilla Jaramillo, Senador de la República, mediante este comunicado presento mi apoyo a la iniciativa juvenil de ley **“Ley de Política Habitacional: Por un Chile más Inclusivo”** del equipo “Capolíticos” del colegio San Francisco Javier de Puerto Montt de la X Región de Los Lagos, participantes del Torneo “DELIBERA 2018”, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional. El proyecto consiste en la otorgación de bonos por parte del estado a aquellos ciudadanos que estén capacitados y dispuestos a alojar inmigrantes.



FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, 31 de Mayo de 2018.